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! ! ! !华商报 近日有读者爆料称，位于西安
市城北的百花家园项目违规销售经适房，
售出的 !"""多套经适房中，近半都被不具
备购买资格的人购得。西安市住房保障和
房屋管理局办公室主任刘兴民告诉记者，
房管局已派人对此事进行调查，百花家园
确实存在违规销售经适房问题，但调查结
果暂时不能公布。
读者爆料称，违规销售的 #"""多套经

适房中，西安市户籍但不具备购买资格的
有 $%"多套，省内其他城市市民及省外市
民购买的共有 &%%多套。百花家园应该是
经适房，但目前百花家园的销售模式与普
通商品房基本一样，导致大量不符合经适
房购买规定的购买者买了“经适房”。
西安市住房保障和房屋管理局办公室

主任刘兴民承认经过调查，百花家园确实
存在违规销售经适房问题，但调查结果暂
时不能公布。楼盘开发商安达房地产开发
集团有限公司一位姓刘的副总称，确实有
部分外地人购买了百花家园的经适房。他
说，百花家园项目 !%%!年立项，当时为代
建项目，!%%$年转为经济适用房，由于这
些复杂的历史原因，后来出现了外地人购
买百花家园经适房的情况。 !周沐辉"

! ! ! !综合消息 最近，江苏邳州“!%% 多名网
友‘凑份子’合作建房”的事情引起了社会强
烈的关注。#月 '日下午，江苏省邳州市住建
局办公室主任徐矛盾表示：网友“凑份子”购
地开发是允许的，同时建议有合作意向的网
民组建股份制公司后规范运作，以规避风险。
邳州网友合作建房发起人郭鹏程接受记

者采访表示，目前高居不下的房价阻挡了低
收入群体实现住房梦，希望通过自己的努力帮
助他们花较低的成本解决住房问题。郭鹏程
!%#$年 #月 $日在邳州市召开了数百人参加
的“徐州合作建房发布会”。郭鹏程说，短短几
天时间，已有近 !%%名有此合作意向的市民报
了名，自己准备召集总计 (%%名合作建房者，
建房的地点就在邳州城北某个地方，建筑面
积大概在 )万平方米左右，主要是小高层。
邳州住建局办公室主任徐矛盾表示：“根

据有关法律和政策规定，自然人可以以招拍挂
的形式取得国有建设用地!包括房地产开发用

地"使用权，网友‘凑份子’购地开发是允许的。”
但是，徐矛盾对媒体报道“项目发起人表示建
成后房价将比市场价低四成”的看法不认可。
经他们测算，楼房每平方米的基本成本应在
$%%%元左右，而 !%#!年 #!月邳州商品住房
平均价格在 $*""余元+平方米。 !宗新"

山西运城岳坛村
土地被违规征占

! ! ! !人民日报 最近，山西省运城市
盐湖区姚孟办事处岳坛村部分村民给
本报来信，反映盐湖区政府违反法定程
序征收该村 ,*%亩耕地建“市民服务中
心”以及其他几起违规占用土地的事
情，记者赴运城市作了调查了解。

贴出一纸《告知书》
没有批文先毁田
去年 #!月 #&日中午，记者来到

地处运城市区北部近郊的岳坛村口。
岳坛村 '组村民邢文学、王秀娟夫妇
因拒绝签字，他们的蔬菜大棚在这次
平地行动中暂时得以“幸存”。他们
说，这个大棚是 !%%'年搭建的，长
#)%米、宽 #%米，约 !-!亩，每年种两
茬菜，一
年下来净
收入有八
九万元。
“征地按
每 亩 *-)

万元一次
性补偿，
只是我们
种菜一年的收成。”邢文学说。
村民向记者出示了一份盖有“运

城市盐湖区人民政府”印章的《告知
书》，上面写着，征收的集体土地将用
于盐湖区市民服务中心的开发建
设。”根据《告知书》标明范围估算，征
收的用地达 ,*%亩左右。

建“市民服务中心”需要那么多
耕地吗？有村民向记者反映，以“市民
服务中心”的名义征地，在盐湖区已
不是第一次。!%%'年，有关部门曾以
此为名征下岳坛村三组 ('亩土地和
北城办事处北街社区的部分土地共
!%%多亩。其中的 .%%多亩被一家房
地产公司买下，现正开发一个名为
“鑫地·理想城”的高档楼盘。

#!月 !#日，记者向盐湖区政府

了解情况。一位副区长介绍这块地并
非要建“盐湖区市民服务中心”，而是
规划建设一个“中央商务区”。“平整
的土地面积共有 $*%亩!加上道路用

地 #$%亩左右"，其中 #,%亩前些年
就由市里拍卖给天瑞房地产公司了，
区里准备对这块地进行置换，统一规
划建设中央商务区。”

三次报批1700亩
公园仅占385亩
岳坛村三组村民向记者反映，刚

建成的北郊公园征了三组 *'亩地，
给的补偿是每亩 (-(万元，而山西省
的征地补偿是每亩 *-)万元，每亩相
差 #-&万元。

北郊
公园是运
城市政建
设的一个
新亮点。
运城人不
无自豪地
推荐这座
以自然园

林风格为特色的“千亩大公园”。但大
门内侧的“北郊公园简介”写着：这座
公园占地 !)-'公顷，合 $*)-)亩。在
采访中得知，运城市人民政府从 !%%*

年到 !%##年，先后分三个批次向山西
省政府申报公园建设用地。“山西省人
民政府土地审批文件”晋政地字
［!%%*］#$& 号 、［!%##］!,% 号 和
［!%##］$,& 号累计批准北郊公园建
设用地 ##,公顷，约合 #'#!亩。这意
味着，北郊公园实际用地只占报批建
设用地规模的 !!-)/，不到 .+,。据
悉，公园旁边 $+,的土地都被“储备”
起来，将留作日后房地产开发使用。

历经近些年的一次次卖地、征
地，岳坛村 &%%亩农田就这样从村民
眼前消失了。 !刘建华 杨明方"

! ! ! !追逐了 &年#传菜工杨绍平的$律

师梦%向现实迈进了扎实的一大步& &

年前#因为贫穷#傣族小伙杨绍平瞒着

家人放弃了大学#准备自考法律专科'

然后再升本科# 拿到毕业证后参加司

法考试& $%'$年 ''月 $$日#国家司

法考试成绩公布#杨绍平通过了&

这是一个多少有些令人心酸的励

志故事&假如不是贫穷#杨绍平当初也

不必辍学#他的$律师梦%实现起来也

许不会这么艰难&$心若在梦就在%#杨

绍平一边打工一边到北大自习室苦

读&国家司法考试成绩的通过#算是为

他的人生履历增添了一抹温暖的底

色&即便是你我这样的旁观者#在观照

杨绍平的命运轨迹时# 因为他有可能

从传菜工向律师转身# 我们的感慨中

也不会只剩下一声叹息&

杨绍平是千千万万普通青年里

的一员& 很多时候#我们在浏览有关

普通青年的新闻时# 总是隐隐透露着

一股愤懑'无助'挣扎的情绪#因为社

会不公'贫富不均'阶层分化这些社会

命题都会被嵌入到 $阶层固化%$拼爹

游戏% 等话题的内核里#$弱者愈弱强

者愈强%的马太效应不断呈现&还好#

杨绍平 &年的追梦之路#让我们看到

了一个普通青年是如何转身为梦想的

实践者&

一个真正的普通青年# 他敢于直

面各种问题乃至不美好的事情( 一个

真正的普通青年# 他也不会流于愤世

嫉俗#不会以发泄牢骚为快& 不低头#

不叹息#勇于向自身现实挑战#这是杨

绍平走出的路&

当传菜工杨绍平的$律师梦%即将

照进现实#这固然是一个底层民众$华

丽%转身的$标本%#但我们并不能乐观

地以为#这个$标本%一定具有普遍性&

对于这些底层个体而言# 他们必须要

学会如何做一个更努力更奋进的人&

但是对于社会整体而言# 当有人努力

转身改变命运时# 社会能否为他们提

供更大的空间)

向朋友讲述杨绍平追逐 $律师梦%

的故事#朋友问#$当了律师以后的日子

就一定能好过吗) %我知道朋友的疑问

并不是要为杨绍平泼冷水#他只是担心

社会到底能给杨绍平们提供多少资源&

对于杨绍平这样的普通青年而言#真正

实现$阶层翻身%#这并不是简单的一两

句祝福就可以实现的#他更需要坚定信

念#继续努力& 京华时报 陈方

! ! ! !

北大南门一家傣族小饭店的传菜工杨绍平
!"#!

年通过国家司法考试!

杨绍平
!""$

年考上大学" 老父亲四处借
钱"好不容易凑到一万元"才将儿子送上火车!

杨绍平刚下火车"就找了一家银行将钱汇了回
去"决定自己打工凑学费! 打工期间"他当过宾

馆保安#绿化工#前台接待员#传菜工"半工半读!

除了用每月不足两千的工资养活自己#买学习资
料#报名考试外"还不定期往家里寄一些钱!

小饭店的同事们说"杨绍平正在找实习单
位"等他找到了"他就要脱下这身油污的棉衣"

$梦想就要照进现实了%!

! ! ! !人民日报 .月 '日上午，在全国
卫生工作会议上，卫生部部长陈竺坦
言医改存在问题。“看病难和看病贵有
所缓解，但没有根本解决。”“尽管采取
了多种措施，卫生总费用和人均医疗
费上升较快势头仍没有得到扭转。”

卫生部统计显示，!%.. 年我国
居民个人卫生支出占卫生总费用的
比例降至 $,-''/，为近 !%年来的最

低水平。根据国务院要求，到 !%.)

年，个人卫生支出占卫生总费用的比
例要降低到 $%/以下。“要达到这一
目标，最关键的是确立合理诊疗路
径，严格控制报销目录外药品、耗材
的使用。”陈竺说。

陈竺还透露，新版国家基本药物
目录已经通过专家审定。目录公布
后，各地要规定各级各类医疗卫生机

构基本药物使用比例。“新版国家基
本药物目录有 )%%多种药物，既包括
基层医疗卫生机构的常用药，也包括
二、三级医院的常用药。卫生部规定，
三级医院的抗生素不超过 )% 个品
种，新版目录有 ,%多个。有的医院不
合理使用目录外用药较多，今后即便
患者有能力使用目录外药品，也要知
情同意。”陈竺说。 !白剑峰"

贫困小伙自学8年通过司法考试———

传菜工的律师梦传递怎样的中国梦

历经近些年以各种名义的卖地、征地，
900亩农田就这样从村民眼前消失了———

陈竺在全国卫生工作会议上承认

看病难看病贵未根本解决
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